

Los Coros y Danzas de Cieza, protagonistas de los Diálogos en el Huerto

Written by Administrator

Monday, 27 January 2014 00:00



Los Coros y Danzas de Cieza desde su fundación, en el año 1942, no ha cesado de recopilar, investigar y divulgar el amplio y variado folklore de su comarca. Son 72 años trabajando por la cultura tradicional y la fundación Los Álamos preparó una charla sobre su trabajo el pasado domingo 26 de enero a las 12h. en la sede de la fundación.

El acto dirigido por el Presidente de la Fundación, José Luis Pardos, se centro en la exposicion que hizo Jesus Saorin, director del Grupo de Coros y Danzas, sobre el trabajo realizado a lo largo de sus 72 años de existencia, como: la recopilacion de diferentes danzas y variedades de vestuario de la comarca de Cieza, asi como su divulgacion por los escenarios de los mas prestigiosos festivales, tanto a nivel regional, nacional e internacional, mostrando así la tradicion ciezana.

Además, explico la interesante labor que se hace a través de las enseñanzas que se imparten en la Escuela Municipal de Folklore, donde a los alumnos/as se les enseña, desde pequeños, a conocer los bailes y los diferentes tipos de vestuario tradicional como lo que son, parte de acervo cultural de Cieza.

Durante mas de una hora el numeroso publico asistente participo con sus preguntas, interesandose por todo el trabajo que han realizado y realizan los Coros y Danzas.

Los Coros y Danzas de Cieza, protagonistas de los Diálogos en el Huerto

Written by Administrator

Monday, 27 January 2014 00:00

El acto finalizó con una pequeña muestra de vestuario y la interpretación de dos danzas ciezanas.